

Ausflug der Freiwilligen Feuerwehr Köflach

Das neugewählte Kommando der Freiwilligen Feuerwehr Köflach lud am 18. August dieses Jahres alle Feuerwehrmitglieder und deren Gattinnen zu einer Fahrt ins Blaue ein. Um sechs Uhr morgens wurde die Fahrt angetreten. HBI Reinbacher begrüßte alle auf das herzlichste, besonders den EOBI Draxler. Die Fahrt ging über die Pack und weiter aufs Klippitztörl, wo das Frühstück eingenommen wurde. Danach wurde zum Ossiachersee über die Mautstrasse auf die Kanzel gefahren, wo dann die meisten die Gelegenheit nutzten, mit dem Sessellift auf die Bergspitze zu fahren. Nach einer für die Frauen aufregenden Talfahrt wurde in Landskron zu Mittag gegessen. Den Höhepunkt der Fahrt bildete wohl eine Schiffsrundfahrt am Ossiachersee bei wolkenlosem Sommerwetter. Die Heimreise wurde über Klagenfurt und Völkermarkt angetreten. Den Abschluss dieser Fahrt bildeten einige gemütliche Stunden im Gasthof Doppler auf der Pack, wo auch das Abendessen serviert wurde. Auf der Fahrt von der Pack nach Köflach bedankte sich EOBI Draxler namens aller beim Kommando für diesen gut gelungenen und schönen Ausflug. Weiters überbrachte HBI Reinbacher die Grüße des dienstlich verhinderten Bürgermeisters Michael Pay und dankte auch für die großzügige finanzielle Unterstützung seitens der Gemeinde.